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Aos vinte e cinco dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e dois, às 14:00 horas, 1 

realizou-se virtualmente a 99.º Reunião do Conselho Curador da Fundação Estatal de 2 

Atenção em Saúde do Paraná, de caráter Ordinário, em conformidade com o Artigo 12 do 3 

Estatuto Social, sob a Presidência de Nestor Werner Júnior (Diretor geral SESA) e os 4 

demais Conselheiros titulares e suplentes, que se fizeram presentes no âmbito virtual, na 5 

seguinte conformidade: Adriano Márcio Rissati (secretaria de saúde), Ana Paula 6 

Cantelmo Luz (prestadores), Hermes de Souza Barboza (prestadores),  Homero da Silva 7 

Pereira (trabalhadores), Pettus Henrique Angelo Rodrigues da Silva (secretaria de 8 

saúde) e Vivian Patrícia Raksa (secretaria de saúde). A Diretoria Executiva registrou 9 

presença na seguinte conformidade: Marcello Augusto Machado (diretor presidente) e 10 

Valmir Alberto Thomé (diretor administrativo). PALAVRA DA MESA: indica como 11 

Secretário ad hoc deste trabalho, com a anuência dos conselheiros presentes o Sr. Marcos 12 

Henrique Miranda, Secretário Executivo. ORDEM DO DIA: 1) Leitura do Ofício n.º 13 

273/2022-CES recebido do Conselho Estadual de Saúde do Paraná, indicando os membros 14 

do Conselho Curador para o mandato 2022/2024. Marcello (Funeas), cumprimenta a todos 15 

e informa que a Fundação recebeu o Ofício n.º 273/2022 do CES-PR, com os indicados 16 

para compor o Conselho Curador da FUNEAS mandato 2022/2024, qual inicia em 30 de 17 

outubro de 2022, informa também que por unanimidade foram mantidos os atuais 18 

representantes do CES/PR junto ao Conselho Curador da FUNEAS, sendo eles(as): 19 

MEMBRO REPRESENTANTE DOS USUÁRIOS. Machado, sugere que seja agendada 20 

uma reunião extraordinária para posse dos conselheiros, no dia 1.º de novembro de 2022 às 21 

14 horas de forma virtual, lembrando que ainda não houve o envio de ofício com as 22 

indicações do Sr. Governador do Estado e do Sr. Secretário de Estado da Saúde. Nestor 23 

(presidente da mesa), dá as boas-vindas e parabeniza os conselheiros, acrescenta que a 24 

manutenção da indicação é a escolha certa, pois são pessoas capacitadas e preparadas, de 25 

extrema competência para representar as indicações do Conselho Estadual de Saúde no 26 

Conselho Curador. Ana Paula (prestadores), agradece a confiança da indicação e essa 27 

parceria nas trocas de ideias dentro do Conselho Curador, acrescenta que está satisfeita com 28 

a continuidade. 2) Ata da 98.ª Reunião Ordinária realizada em 27 de setembro de 2022. 29 

Em discussão e votação, sendo APROVADA por unanimidade sem emendas ou ressalvas. 30 
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3) Ata da Reunião Extraordinária realizada em 30 de setembro de 2022. Em discussão e 31 

votação, sendo APROVADA por unanimidade sem emendas ou ressalvas. 4) Projeto de 32 

Resolução n.º 13/2022. Marcello (Funeas), apresenta o Projeto de Resolução n.º 13/2022, 33 

qual altera o valor pago para cirurgia pediátrica no plantão de sobreaviso, exclusivamente 34 

para o Hospital Regional do Sudoeste (HRS), estipulado no Anexo I da Resolução 35 

FUNEAS n.º 24/2022, mantendo os valores já aprovados na resolução supracitada para as 36 

demais unidades.  Diz que foi aprovado na Resolução FUNEAS n.º 24/2022 para Cirurgia 37 

Pediátrica (sobreaviso) o valor de R$45,00 (quarenta e cinco reais), com produção e a 38 

proposta agora é ajustar a Cirurgia Pediátrica (sobreaviso) para o valor de R$133,08 (cento 39 

e trinta e três reais e oito centavos) com produção. Justificando que  o município de 40 

Francisco Beltrão tem apenas duas profissionais de saúde que atuam em cirurgia pediátrica, 41 

as quais atendem a todas as intercorrências das duas regionais de saúde (Francisco Beltrão 42 

e Pato Branco), e que os valores já praticados pelo Edital n.º 2/2019 são superiores aos da 43 

Resolução FUNEAS n.º 24/2022; esta região apresenta déficit de profissionais na 44 

especialidade de Cirurgia Pediátrica e para evitar que os novos valores aprovados pela 45 

Resolução FUNEAS n.º 24/2022, que estão abaixo dos valores já praticados pela unidade, 46 

provoque o descredenciamento da única empresa credenciada, diz que a proposta é fazer 47 

um ajuste na tabela aprovada na Resolução n.º 24/2022, alterando o valor para  R$133,08 48 

(cento e trinta e três reais e oito centavos)  para cirurgia pediátrica para esta unidade. Após 49 

apresentar a minuta da resolução, Machado, questiona os valores apresentados no Projeto 50 

de Resolução n.º 13/2022, pois anteriormente era de R$45,00 (quarenta e cinco reais), 51 

cirurgia pediátrica sobreaviso e tem também a proposta R$133,08 (cento e trinta e três reais 52 

e oito centavos) com produção. Thomé (Funeas), responde que quando foi realizado o 53 

trabalho de revisar valores, houve a padronização de valores, em relação a todas as 54 

unidades, analisando também a disposição demográfica dos profissionais, a localização 55 

geográfica, que foram estabelecidos vários critérios para chegar a esses valores, explica que 56 

na Resolução n.º 24/2022 no Anexo I, a Cirurgia Pediátrica, quando é presencial ficou em 57 

R$165,00 (cento e sessenta e cinco reais) sem produção e quando for sobreaviso o valor é 58 

R$60,00 (sessenta reais) sem produção ou R$ 45,00 (quarenta e cinco reais) com produção, 59 

só que no sudoeste há apenas duas profissionais que atuam no momento neste formato de 60 
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receber o valor de R$133,08 (cento e trinta e três reais e oito centavos), com produção no 61 

sobreaviso, pois não há presencial, desta forma o valor de R$165,00 (cento e sessenta e 62 

cinco reais) que seria o presencial ou de R$148,00 (cento e quarenta e oito reais), 63 

presencial com produção, não é praticado. Acrescenta ainda, que os editais de 64 

credenciamento deram desertos e hoje as duas profissionais que atendem toda a demanda 65 

das duas regionais do Sudoeste, é no formato de R$133,08 (cento e trinta e três reais e oito 66 

centavos) com produção, um valor consolidado pelo mercado, pela disponibilidade das 67 

profissionais, desta forma seria uma correção no Anexo I da Resolução n.º 24/2022, será 68 

incluído uma linha com a seguinte redação – Cirurgia Pediátrica Sudoeste (HRS), porque a 69 

particularidade da região e da mesma forma tratamos a Urologia, pois não há médicos com 70 

está especialidade disponível para trabalhar nesta unidade, sendo só três profissionais que 71 

atendem a rede privada. Assim o Hospital juntamente com a Diretoria Técnica da Funeas 72 

realizou uma busca para encontrar dois profissionais em Cascavel-PR e outro em Dois 73 

Vizinhos-PR, assim estabeleceu um preço específico, enquanto em outros hospitais o valor 74 

é R$45,00 (quarenta e cinco reais) no sobreaviso, no Sudoeste ficou R$80,00 (oitenta 75 

reais), sendo o valor aceito pelo mercado. Finaliza, dizendo que o valor diferenciado da 76 

cirurgia pediátrica é devido na região só ter duas especialistas. Marcello (Funeas), diz que 77 

compreendeu a explicação e acrescenta que hoje na tabela o valor de R$165,00 (cento e 78 

sessenta e cinco reais) presencial e R$60,00 (sessenta reais) sobreaviso sem produção e que 79 

vai ser inserido uma nova linha com o valor de R$133,08 (cento e trinta e três reais e oito 80 

centavos) para presencial com produção e R$45,00 com sobreaviso e com produção, o 81 

valor da hora com produção é um pouco menor do que o valor sem produção que já está no 82 

Anexo I da Resolução n.º 24/2022. Thomé (Funeas), responde que é exatamente esses 83 

valores. Marcello (Funeas), fala que a tabela ficou R$165,00 (cento e sessenta e cinco 84 

reais) presencial e R$60,00 (sessenta reais) de sobreaviso e após a provação será incluída 85 

mais uma linha R$133,08 (cento e trinta e três reais e oito centavos) presencial mais a 86 

produção e R$45,00 (quarenta e cinco reais) de sobreaviso mais a produção. Diz ainda que 87 

desta forma abre mais uma possibilidade de prestação de serviço, além de presencial sem 88 

produção e agora prevendo a produção. Destaca que a unidade tem algumas dificuldades 89 

pontuais, uma delas a escassez de profissionais de cirurgia pediátrica, tendo somente duas 90 
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na região, pauta que já foi debatida no conselho, com apoio nas aprovações das propostas 91 

para manter estas duas profissionais na unidade e não fechar o serviço, pois dependemos 92 

delas. Ana Paula (prestadores), pergunta se as profissionais hoje ganham equivalente a um 93 

plantão presencial ficando a distância. Thomé (Funeas), responde que hoje o presencial que 94 

foi aprovado é de R$165,00 (cento e sessenta e cinco reais). Ana Paula (prestadores), 95 

questiona se há uma equivalência de valor que seria um atendimento presencial, fazendo a 96 

prestação de serviço a distância. Thomé (Funeas), diz que é sobreaviso e não presencial. 97 

Ana Paula (prestadores), fala que o valor é equivalente a escala do presencial. Thomé 98 

(Funeas), que é um pouco menor, o presencial é R$165,00 (cento e sessenta e cinco reais). 99 

Ana Paula (prestadores), pergunta se elas vão ficar disponíveis e qual o valor. Thomé 100 

(Funeas), responde que o valor é R$133,08 (cento e trinta e três reais e oito centavos). Ana 101 

Paula (prestadores), destaca que é um valor próximo do presencial, porém a distância, que 102 

é praticamente o dobro da disponibilidade. Acrescenta que vê com extrema preocupação, 103 

pois a situação da cirurgia pediatria é muito difícil, pois há problemas com contratação, 104 

tanto nas unidades da Funeas e em outros lugares. Afirma que está ocorrendo um 105 

movimento nacional de cirurgiãs pediátricos em relação a valorização, sendo importante 106 

observar, pois vai cedendo, cedendo e pode criar precedentes e lá na frente outras 107 

especialidades que vão se julgar nas mesmas condições de receber os mesmos valores, 108 

acredita que essas exceções são perigosas, falando da Funeas que tem o recurso, o contrato 109 

de gestão, mas é necessário usar está rede este recurso de uma maneira equilibrada, 110 

razoável. Finaliza, dizendo que este tipo de distorção prejudica o mercado como um todo, 111 

sem contar que vai virar um precedente para as outras especialidades, é necessário observar 112 

com muito cuidado essas movimentações de profissionais, mesmo sendo especialidades 113 

muito raras, pois pode causar injustiça, sendo muito perigoso ceder a um movimento e há 114 

orientação dos profissionais não aceitar qualquer proposta. Marcello (Funeas), explica que 115 

desde o ano de 2019 a Fundação vem trabalhando com esta especialidade, especialmente do 116 

Hospital do Sudoeste e ela tem sido sim um ponto que os demais profissionais vêm se 117 

baseando, referente as correções, aumentos. Diz que em outubro de 2019, existiu um 118 

movimentos dos médicos de não aceitarem nenhuma proposta que a Funeas fazia para o 119 

HRS e depois de longas negociações e reuniões, acabou estabilizando a situação, foi aberta 120 
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uma exceção para esta especialidade e os demais profissionais concordaram que a situação 121 

era difícil com a cirurgia pediátrica, foi realizado alguns ajustes com as demais 122 

especialidades, umas ficaram no nível que estava e as de importância maior tiveram um 123 

reajuste menor e a cirurgia pediátrica não teve negociação e acabou ficando neste nível de 124 

remuneração ou um pouco menos. Destaca que é uma preocupação que a Fundação tem em 125 

não causar nenhuma instabilidade na região, mas é uma situação que elas já tem esta 126 

remuneração nas demais unidades, acrescenta que está bastante atento, pois nos meses de 127 

outubro e novembro tudo está passando por atualização, contratos vencendo, os reajustes 128 

acontecendo, os índices estão sendo aplicados e em algumas situações podem ver que há 129 

distorção para mais ou para menos,  assim a busca é constante por informações do mercado 130 

local, o mapa demográfico dos médicos que estão disponíveis na região, tudo isso 131 

influencia no trabalho da Funeas no acompanhamento destes valores de remuneração, tudo 132 

isso pra não causar desequilíbrio na região e usar os recursos públicos de maneira 133 

responsável e transparente. Ana Paula (prestadores) diz que a única manifestação é a 134 

preocupação de abrir precedente, pois muitas vezes cedendo a um movimento, que pode ser 135 

muito prejudicial para a rede toda, pois pode ocorrer em outras regiões e com outras 136 

especialidades e isso virar uma bola de neve.  Em discussão e votação, sendo APROVADO 137 

por unanimidade sem emendas ou ressalvas o Projeto de Resolução n.º 13/2022. 5) Projeto 138 

de Resolução n.º 14/2022. Marcello (Funeas), apresenta o Projeto, que solicita a alteração 139 

no valor pago para clínica médica no plantão presencial dos Hospitais Zona Norte e Zona 140 

Sul de Londrina, criados pela Resolução FUNEAS n.º 24/2022, sendo o valor de R$105,00 141 

(cento e cinco reais) a hora e a proposta é de  R$130,00 (cento e trinta reais) a hora. 142 

Justifica que os valores médicos praticados na especialidade de Clínica Médica em 143 

Londrina -PR, são superiores aos da Resolução FUNEAS n.º 24/2022, podendo provocar o 144 

descredenciamento dos prestadores de serviços, desta forma comprometendo o atendimento 145 

e podendo colocar em risco a saúde e a vida dos pacientes do Sistema Único de Saúde – 146 

SUS. Complementa que já vem ocorrendo dificuldades nas escalas, desta forma é o dever 147 

garantir os serviços de saúde nas unidades geridas pela FUNEAS, não podendo o 148 

município de Londrina e região correr o risco de ficar desassistido, devendo assim, buscar 149 

em meios e nos princípios norteadores da Administração Pública uma forma de solução que 150 
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vá ao encontro do interesse público. Machado, afirma também que a Fundação buscou na 151 

região informações dos valores praticados, relata que há diferença nos valores pagos do 152 

plantão nos dias de semana e nos finais de semana, mas para a apreciação do conselho está 153 

proposta. Dr. Antônio (Diretor Técnico dos Hospitais de Londrina), explica que neste ano 154 

de gerenciamento por parte da Funeas, foi iniciado os trabalhos com os valores tabelados 155 

da época, e acerca de mais ou menos uns dois a três meses atras começou um movimento 156 

na região, aumento de valores, por exemplo na Santa Casa é pago R$ 133,00 (cento e trinta 157 

e três reais) a hora, final de semana, no período noturno, tem algum incentivo, quando o 158 

profissional trabalha em UPA, o valor é R$124,00 (cento e vinte e quatro reais), mas 159 

trabalha com mais profissionais e é atendimento primário. Diz que de tal forma o valor de 160 

R$105,00 (cento e cinco reais), que vem sendo praticado, passou a não ser competitivo, diz 161 

que foi percebido que nos últimos fins de semana e no período noturno começou a ficar 162 

difícil o fechamento de escala, e eventualmente teve que ficar de sobreaviso, ficar um 163 

profissional só e não dois. Dr. Antônio, expressa a preocupação com o final de ano, pois 164 

prevê há possibilidade de ficar sem médico e neste período como houve a movimentação da 165 

Funeas em reajustar os valores de outras especialidades, percebemos que a clínica médica 166 

não foi contemplada, desta forma a equipe do Hospital Regional do Zona Norte e Zona Sul, 167 

se manifestou a Diretora Executiva da Fundação, para reverter os valores pagos a clínica 168 

médica, prevenindo o surgimento de problemas futuros, pois já houve alguns casos que foi 169 

contornado. Finaliza, expressando o pensamento de pagar o valor de R$150,00 (cento e 170 

cinquenta reais), porque quando o clínico trabalha no pronto socorro da Santa Casa de 171 

Londrina, ou final de semana em UPA, eles têm algum tipo de incentivo, mas o valor 172 

sugerido é razoável e assim volta a ser competitivo. Ana Paula (prestadores), observa que 173 

o Centro de Emergência e Trauma da Santa Casa, o plantonista atende tudo, pacientes 174 

clínicos e cirúrgicos de nível terciário, não é um perfil totalmente clínico e basicamente o 175 

atendimento é SUS, então ele recebe a produtividade SUS. Fala que entende que aprovar o 176 

valor de R$133,00 (cento e trinta e três reais) para uma escala de Cirurgia Pediátrica, a 177 

distância, com toda certeza com uma demanda muito menor do que o Pronto Socorro 178 

clínico do Zona Norte e Zona Sul, seria um absurdo não aprovar, mas existe uma diferença 179 

no perfil de complexidade, pois na Santa Casa o valor é R$158,00 (cento e cinquenta e oito 180 
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reais) a hora, no centro e emergência e trauma, mas para  o perfil secundário é muito 181 

adequada está diferença para R$ 130,00 (cento e trinta reais), e considerando o perfil 182 

assistencial, pois vai ser o plantonista clinico e não cirúrgico. Finaliza dizendo ser razoável 183 

este pleito e concorda com as explicações referente aos valores praticado no mercado e se 184 

sente confortável em aprovar. Dr. Antônio (Funeas), informa que no mês de outubro/2022 185 

está iniciando as cirurgias pediátricas, pois houve a transferência de um profissional do 186 

Zona Norte para o Zona Sul, mais uma se credenciou, no valor de R$110,00 (cento e dez 187 

reais) mais produção e presencial e em nível secundário estamos ajudando a rede na parte 188 

da cirurgia pediátrica e na especialidade de otorrino. Marcello (Funeas), diz que as 189 

unidades HZN e HZS, estão tendo uma melhora muito expressiva nos números de 190 

atendimentos, números de cirurgias, ampliação do número de profissionais, graças ao apoio 191 

do Conselho que sempre está atento e respaldando nas decisões tomadas, que são sempre 192 

baseadas nos valores de mercado, acredita que mais uma proposta está sendo aceita pelo 193 

Conselho, pois foi muito bem fundamentada pelos dois hospitais. Machado, diz que a 194 

Fundação está em busca de aumentar mais as cirurgias eletivas e os atendimentos que são 195 

realizados nessas unidades, cada uma com o seu perfil específico, sendo o Zona Norte um 196 

atendimento de trauma e o Zona Sul mais um perfil clínico. Em discussão e votação, sendo 197 

APROVADO por unanimidade sem emendas ou ressalvas o Projeto de Resolução n.º 198 

14/2022. 6) Informes Gerais. Marcello (Funeas), informa que a próxima reunião ordinária 199 

do Conselho Curador será dia 29 de novembro de 2022, às 14 horas no Auditório da SESA, 200 

Rua Piquiri, n.º 170, Rebouças. Propõe que no dia 1.º de novembro de 2022, às 14 horas 201 

seja ocorra uma reunião extraordinária virtual para posse dos conselheiros, mandato 202 

2022/2024 e uma outra reunião extraordinária virtual para o dia 04 de novembro de 2022 às 203 

14 horas, para deliberar sobre o Projetos de Resolução n.º 15/2022, qual trata dos valores 204 

da tabela de produção do Hospital do Sudoeste, Projetos de Resolução n.º 16/2022, qual 205 

trata do regime de adiantamento para pagamento de pequenas despesas e Projeto de 206 

Resolução n.º 17/2022, qual trata do regulamento do processo administrativo disciplinar, 207 

sanções e penalidades, está sendo trabalhado na atualização da norma que está em vigor, do 208 

princípio da transparência, trazer ao Conselho Curador para discussão e aprovação da 209 

alteração da norma do processo administrativo. Machado, agradece em nome da Funeas 210 
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pela participação de todos os conselheiros, por mais um mandato chegando ao final e a 211 

recondução dos conselheiros por parte da CES, denota a responsabilidade e a seriedade 212 

com que eles trabalham, visando o bem comum da saúde pública do Paraná, através da 213 

gestão da Funeas. Ana Paula (prestadores), fala no Comitê de Crise, há várias 214 

manifestações sobre as questões relativas a suprimentos nos Hospitais da Zona Norte e 215 

Zona Sul, afirma que tem recebidos informações deste tipo e até o Ministério Público 216 

corroborou com está informação da dificuldade de suprimentos destas unidades, sendo item 217 

básicos. Diz que acredita que a Funeas, a Sede e o Centro de Distribuição, sabendo que é 218 

um movimento novo a questão da centralização, mas acredita que deve dar uma atenção 219 

especial a estas questões relativas ao abastecimento. Afirma que, isso tem se repercutido na 220 

região de Londrina-PR, muitas vezes entre hospitais é emprestado itens de consumo, mas 221 

as vezes não é possível, podendo comprometer o atendimento, desempenho dos hospitais e 222 

a reputação, pois agora as unidades estão em um momento de maior estabilização, 223 

mudando a imagem inicial do processo de transição, e sim um momento de divulgar que 224 

estes hospitais estão vindo para ajudar, dando suporte para as eletivas, na retaguarda de 225 

cirurgia de nível secundário, terciário. Cantelmo, afirma que é necessário dar mais atenção 226 

na parte de suprimentos, porque se tem comentário que está faltando, sabendo que 227 

atualmente há itens em falta no mercado, mas não é o caso, é desabastecimento por 228 

necessidade de ajuste as questões relativas à distribuição, ajustando já dá um apoio para os 229 

diretores conduzirem as unidades com maior tranquilidade e trabalhar em cima das metas. 230 

Afirma que este tema está recorrente dentro do Comitê de Crise, que é super qualificado, 231 

com onde há pessoas influente e vê com temor repercussões desta natureza, pois viu 232 

recentemente vinculado na imprensa, mesmo sendo sensacionalista, mas não deixa de ter 233 

um pouco de verdade, está questão relativa a suprimentos. Marcello (Funeas), explica que 234 

a fundação vem trabalhando constantemente para ajustes na própria Central de 235 

Distribuição, que foi inserida no organograma da Funeas este ano e que anteriormente os 236 

fornecedores entregavam direto nas unidades, depois um momento de desequilíbrio 237 

econômico, aumento de dólar, inflação, combustíveis, isso causou uma instabilidade na 238 

entrega. Afirma que a SESA sempre apoiou em relação ao que ela tem em estoque, qual 239 

tem colaborado neste momento de transição das duas unidades e das demais também. Com 240 
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o aumento de unidades, foi implantado a central de distribuição e a equipe vem trabalhando 241 

muito próximo a Diretoria Administrativa, alguns itens foi regularizado e até fazendo 242 

empréstimos para outras unidades, sendo que outros é preciso iniciar o processo licitatório, 243 

dependendo do mercado, disponibilidade de entrega, questões de contratos. No regime de 244 

adiantamento, foi inserido uma alteração no regime de adiantamento, para facilitar em 245 

casos esporádicos que os diretores possam estar fazendo aquisições. Destaca que o foco 246 

está centrado em Londrina-PR, porque é a maior dificuldade de abastecimento. Machado 247 

informa, que está existindo troca de serviços com alguns prestadores em relação a materiais 248 

nos hospitais, isso nos causa uma preocupação, diz que já foi solicitado um relatório para 249 

acompanhamento destes itens de abastecimento específicos, que vai impactar bastante no 250 

desenvolvimento das unidades nos próximos meses. ENCAMINHAMENTOS: Agendar 251 

reunião extraordinária para o dia 1.º de novembro de 2022 às 14 horas, para a pose dos 252 

Conselheiros referente ao mandato de 2022/2024 e agendar reunião extraordinária para o 253 

dia 04/11/2022 às 14 horas para debater os Projetos de Resoluções n° 15, 16 e 17 de 2022. 254 

ENCERRAMENTO: Finalizadas as apresentações e não havendo mais nada a ser tratado, 255 

a Presidente da Mesa agradece a presença de todos, e declara encerrada a reunião. 256 

Submete-se a presente ata para aprovação e assinaturas em uma próxima reunião do 257 

Conselho, que vai assinada pelo secretário ad hoc, Sr. Marcos Henrique Miranda, pelos 258 

Membros do Conselho Curador, pela Diretoria Executiva da Fundação e demais 259 

convidados participantes da reunião. 260 

(assinado digitalmente/eletronicamente) 

NESTOR WERNER JÚNIOR 

Presidente da Mesa  

 

(assinado digitalmente/eletronicamente) 

MARCOS HENRIQUE MIRANDA 

Secretário ad hoc 

(assinado digitalmente/eletronicamente) 

ADRIANO MÁRCIO RISSATI  

Conselho Curador 

 

(assinado digitalmente/eletronicamente) 

ANA PAULA CANTELMO LUZ 

Conselho Curador 

(assinado digitalmente/eletronicamente) 

HERMES DE SOUZA BARBOZA  

Conselho Curador 

(assinado digitalmente/eletronicamente) 

HOMERO DA SILVA PEREIRA 

Conselho Curador 



 

 

                                                

 

 

ATA DA 99.º REUNIÃO ORDINÁRIA  
REALIZADA EM  25 DE OUTUBRO DE 2022 

10 

 

(assinado digitalmente/eletronicamente) 

PETTUS HENRIQUE ANGELO RORIGUES DA SILVA 

Conselho Curador 

 

(assinado digitalmente/eletronicamente) 

VIVIAN PATRÍCIA RAKSA  

Conselho Curador  

(assinado digitalmente/eletronicamente) 

ALINE NASCIMENTO  

Controle Interno 

 

(assinado digitalmente/eletronicamente) 

ANTÔNIO DA SILVA FREITAS  

Diretor Técnico HZN e HZS 

(assinado digitalmente/eletronicamente) 

CAMILA CAROLINA ESTRELA  

Secretaria Executiva 

 

(assinado digitalmente/eletronicamente) 

DANIEL MORENO PORTELLA 

Núcleo Integrado de Compliance Setorial 

(assinado digitalmente/eletronicamente) 

MARCELLO AUGUSTO MACHADO 

Diretor Presidente 

 

(assinado digitalmente/eletronicamente) 

RAFAEL DAVI SAUER HASSE 

Assessoria de Comunicação 

(assinado digitalmente/eletronicamente) 

RUBENS LUIZ FERREIRA GUSSO  

Diretor do CPPI 

 

(assinado digitalmente/eletronicamente) 

TAMARA KIOKA DA SILVEIRA  

Diretoria Técnica 

 

(assinado digitalmente/eletronicamente) 

THAISSA DUQUE GOMES FIGUEIRA  

Diretoria Técnica 

(assinado digitalmente/eletronicamente) 

VALMIR ALBERTO THOMÉ 

Diretor Administrativo  

 


